

1月定例理事会

令和二年初の理事会開催

まもなく60周年記念賀詞交歓会

当組合、一月の定例理事会が去る一月八日（水）午後六時三十分から東包材組合事務所会議室に於いて開催された。まず金井理事長から挨拶があり、その後月例の包材市況・保険事業・慶弔行事・60周年記念賀詞交歓会に関する報告が行われ、協議並びに審議事項として、厚生事業の件、会合予定の件について審議がなされ、午後八時に終了し散会した。

化成品市況微妙な動き

令和二年一月定例理事会が、八日（水）理事十二名が出席し、組合事務所会議室に於いて開催された。

「皆さん明けましておめでとうございます。今年もどうぞ宜しくお願い致します。新年は、観劇会や60周年記念賀詞交歓会などの事業が目白押しで忙しい時期になるかと思っております。皆さんのお力を借りて頑張っていきたいと思っております。本日も宜しくお願い致します。」



この後、定款に基づき金井理事長が議長となり議案の審議が行われた。

【報告事項】
議案一、月例包材市況報告（関田市況対策委員長・田原副委員長）
個人消費が弱いのかオリビック商材が思いのほか動かない。イラン問題で原油価格が上がり基調であるが、アメリカではポリエチレンの輸出を増大しており、今後価格がどうなっていくのか予想がつかず混沌とした状態。段ボールは特に大きな変動はないが、通販大手が四月以降に段ボールでの発送をやめる方向との事で、それが長期的にどの様に影響するか気になる点がある。

議案二、月例保険事業報告（豊田保険部長）
手元の資料に基づき十一月分の保険手数料収入の報告が行われた。十一月よりトライチャーム（株）との提携開始が始まったので、予算を割

り込むことが予想される。今後の手数料収入の動向に注視していく必要がある。

議案三、慶弔行事の件（北見総務部長）
報告事項なし。
【協議事項】
議案四、厚生事業の件（田中厚生部長）
令和二年一月十一日（土）に開催される新春浅草歌舞伎のチケット、お土産引き換え券を当日忘れることのないよう伝達をした。

議案五、新年賀詞交歓会の件（北見総務部長）
令和二年一月二十四日（金）60周年記念新年賀詞交歓会の記念品について、東包材オリジナルラベルの日本酒に決定した。当日、東青会がクロークを担当してくれる旨が報告された。

議案六、60周年記念事業の件（草薙実行委員長）
記念事業の記念誌発行に伴い各支部へ依頼していた記事や写真の原稿等が揃ったことが報告された。組合員、賛助会員には二月いっぱいを期限として広告部分の原稿依頼をお願いしPDFやエクセル

で頂けるよう協力を要請した。

議案七、会合予定の件（北見総務部長）
定例理事会
★二月四日（火）
★三月四日（水）
★四月二日（木）
新春浅草歌舞伎
★令和二年一月十一日（土）
新年賀詞交歓会・60周年記念式典
★令和二年一月二十四日（金）
その他
議案八、その他
①石田新聞部長は月刊東包材を令和二年一月号よりA2版サイズで再開する旨を報告し、広告主に広告料のお願い、各支部へ掲載記事について協力を要請した。

②賛助会員の柳イチネンMTMより今年度末を以って退会したいと申し入れがあり、審議の結果承認された。

③東京都労働相談情報センター、東京都労働局、東京都中小企業振興公社のセミナーや事業計画についての案内を行い希望者に配布し受講を希望する場合は事務局で受け付ける旨を説明した。

以上で議案の審議を終了し、草薙副理事長が閉会の辞を述べ、散会した。

【二月理事大会参加理事】
（敬称略、順不同）
金井利之・草薙純平
首代憲孝・北見陽一
豊田裕之・石田忠義
眞尾建太郎・河合知博
鈴木徳宏・田中克明
関田和幸・田原浩一
事務局

東包材新春浅草歌舞伎開催

東包材厚生事業として恒例の観劇会が、一月十一日（土）新年の装い華やかな浅草の街に於いて「新春浅草歌舞伎」を堪能した。

次世代の歌舞伎界を担う花形俳優が顔を揃える「新春浅草歌舞伎」は、若手歌舞伎俳優の登竜門として研鑽し合う舞台としても定着しており、お正月の風物詩として広く愛されて親しまれている。

新世代となった新春浅草歌舞伎も六年目を迎える。今年舞台中央で迎えられたのは中村橋之助。普段見ることのできない自然な姿に、舞台と客席との距離がグッと縮まる。

一幕目の「絵本太功記」では、武智光秀の謀反を題材にした光秀一家の悲しみと情愛をドラマティックに描いた、重厚感あふれる義太夫狂言の名作になっている。

歌舞伎へのハードルが高いと感じる若者層を取り込む工夫も行われていて、毎年これがなくてはお正月が始まらない、という方も増えている。

今回も観劇会にたくさんの方々が足を運んでくれた。今年初めの事業も成功裏に終わり、浅草での楽しい一日が過ぎていった。（大森



「仮名手本忠臣蔵」は、仇討ちを軸とした由良之助の真意や平右衛門、お軽兄妹の胸の内が明らかとなり、人間模様を鮮やかに描いた舞台になっている。

USPACK

あらゆる分野に広く利用できるワンタッチ封筒

商品発送の際に納品書・出荷表・内容証明書・保証書・説明書などの書類や、小さな部品を入れ、段ボール箱などに貼り付ければ作業のスピードアップと安心で合理的な上、効率よく発送業務を行う事が出来ます。

株式会社 ウスイ包装

本社 東京都台東区寿4-13-11 TEL 03-3842-5521 URL http://www.usui-hoso.co.jp/

大阪営業所 大阪府大阪市城東区成育1-1-13 TEL 06-6939-6371

包装用・産業用・農業用等各資材の幅広いニーズにお応えします。

ISO 9001 ISO 14001 JQA-08572

石本マオラン株式会社

株式会社 みぼろ

〒135-0022 東京都江東区三好2-17-9

TEL 03-3641-6557 FAX 03-3641-6567

URL www.miboro.co.jp

取扱品目

ターボリン紙/クラフト紙/ポリラミネート紙/ポリクロス紙/資材糸入紙/クレープ紙/ロー引紙/その他包装紙/工程紙/物流/梱包資材全般

加工内容

小巻取/平判断紙/印刷/スリット/製袋

さくら紙工株式会社

本社 〒136-0072 東京都江東区大島9-1-5 TEL 03-3682-5191(代) FAX 03-3682-5195

川越工場 〒356-0051 埼玉県ふじみ野市亀久保1670-8 TEL 049-261-3067

2月定例理事会

コロナウイルス影響注視

段ボール価格大きな変動なし

当組合、二月の定例理事会が去る二月四日(火)午後六時三十分から東包材組合事務所会議室に於いて開催された。まず金井理事長から挨拶があり、その後月例の包材市況・保険事業・慶弔行事に関する報告が行われ、協議並びに審議事項として60周年記念新年賀詞交歓会収支報告の件、今後の会合予定の事項について審議がなされ、午後八時に終了し散会した。

厚生事業新企画決定

金井理事長が次のような挨拶を述べた。
「皆さん、こんばんは。先月二十四日に開催しました60周年記念新年賀詞交歓会に、皆さんがご参加くださいました。この後、定款に基づき金井理事長が議長となり議案の審議が行われた。」



【報告事項】
議案一、月例包材市況報告(田原市況対策副委員長)
製紙メーカーは物流費の高騰や働き方改革による生産性の落ち込みなどを理由に、古紙価格の下落にも関わらず価格を維持している。製函メーカーは年末年始にかけてあまり良くない為、苦慮している。

【協議並びに審議事項】
議案四、厚生事業の件(田中厚生部長)
令和二年一月十一日(土)に開催された観劇会の収支について報告がなされた。
一三六名が新春浅草歌舞伎を堪能した。次年度の厚生事業として、東京ドームに於いてグループチケット付き野球団体観戦プランに決定し、六、七、九月に行う。

【報告事項】
議案二、月例保険事業報告(豊田保険部長)
手元の資料に基づき十二月分の保険手数料収入の報告が行われた。手数料収入の内容についての意見が交わされ、今後の推移を注視しながらトライチャーム(株)との連携を密にしていこうとした。
議案三、慶弔行事の件(北見総務部長)
報告事項なし。

【協議並びに審議事項】
議案五、新年賀詞交歓会の件(北見総務部長)
令和二年一月二十四日(金)に開催された新年賀詞交歓会・60周年記念式典の収支についてほぼ予算通りに終了した事が報告された。
議案六、60周年記念事業の件(草薙実行委員長)
いずれかの試合を申し込むこととした。
議案七、新年賀詞交歓会の件(北見総務部長)
令和二年一月二十四日(金)に開催された新年賀詞交歓会・60周年記念式典の収支についてほぼ予算通りに終了した事が報告された。

【協議並びに審議事項】
議案八、60周年記念事業の件(草薙実行委員長)
四月三日(水) 記念事業の記念誌発行に伴い組合員、賛助会員に三月十五日を期限として広告部分の原稿依頼をすることとした。
議案七、会合予定の日(金)に開催された新年賀詞交歓会・60周年記念式典の収支についてほぼ予算通りに終了した事が報告された。

【協議並びに審議事項】
議案八、60周年記念事業の件(草薙実行委員長)
五月八日(金) 第四十八回通常総会
五月二十七日(水) 議案八、その他
①木南会計事務所の本南税理士がお見えになり、挨拶を述べた後、理事全員と名刺交換した。
②来期より自転車保険に無償は廃止となった。来期からは希望者に限り、浅草橋周辺を視野に物件を検討していく事とした。

【二月理事会出席理事】(敬称略、順不同)
金井利之・高橋邦夫・草薙純平・関口克美・北見陽一郎・豊田裕之・川村史郎・寺村一義・河合知博・鈴木徳宏・田中克明・田原浩一・事務局

【報告事項】
議案二、月例保険事業報告(豊田保険部長)
手元の資料に基づき十二月分の保険手数料収入の報告が行われた。手数料収入の内容についての意見が交わされ、今後の推移を注視しながらトライチャーム(株)との連携を密にしていこうとした。
議案三、慶弔行事の件(北見総務部長)
報告事項なし。

【協議並びに審議事項】
議案五、新年賀詞交歓会の件(北見総務部長)
令和二年一月二十四日(金)に開催された新年賀詞交歓会・60周年記念式典の収支についてほぼ予算通りに終了した事が報告された。

【協議並びに審議事項】
議案八、60周年記念事業の件(草薙実行委員長)
四月三日(水) 記念事業の記念誌発行に伴い組合員、賛助会員に三月十五日を期限として広告部分の原稿依頼をすることとした。
議案七、会合予定の日(金)に開催された新年賀詞交歓会・60周年記念式典の収支についてほぼ予算通りに終了した事が報告された。

【協議並びに審議事項】
議案八、60周年記念事業の件(草薙実行委員長)
五月八日(金) 第四十八回通常総会
五月二十七日(水) 議案八、その他
①木南会計事務所の本南税理士がお見えになり、挨拶を述べた後、理事全員と名刺交換した。
②来期より自転車保険に無償は廃止となった。来期からは希望者に限り、浅草橋周辺を視野に物件を検討していく事とした。

【二月理事会出席理事】(敬称略、順不同)
金井利之・高橋邦夫・草薙純平・関口克美・北見陽一郎・豊田裕之・川村史郎・寺村一義・河合知博・鈴木徳宏・田中克明・田原浩一・事務局

二〇一九年十一月十七日(日)千葉県長柄町にある「丸の内倶楽部」に於いて、60周年記念ゴルフコンペが総勢二十二名(六組)の参加で行われた。

今回の記念コンペではハンディ計算方式をダブルペリアでトリプルボギーカット方法を採用し、ハンディ上限を男性36・女性40と設定した。

後半もほぼ予定通りの時間上がり、一日の汗を流した後に、コソペルムへ移動。コソペルムではお風呂上がりの熱気と、それぞれ一日に起こった武勇伝や笑い話で盛り上がる中、金井理事長より次の様に挨拶があり成績発表へと移った。「本日はお忙しい中お集まり頂きましてありがとうございます。おかげさまで、今年度の60周年記念コンペの上位入賞者は次の通り。優勝 大西英一氏 四六・四八 九四ノHC二二・八 NET七一・二 準優勝 関田和幸氏 四二・四四 八六ノHC一四・四 NET七一・四(ベストスコア)ス賞」

【二月理事会出席理事】(敬称略、順不同)
金井利之・高橋邦夫・草薙純平・関口克美・北見陽一郎・豊田裕之・川村史郎・寺村一義・河合知博・鈴木徳宏・田中克明・田原浩一・事務局

【二月理事会出席理事】(敬称略、順不同)
金井利之・高橋邦夫・草薙純平・関口克美・北見陽一郎・豊田裕之・川村史郎・寺村一義・河合知博・鈴木徳宏・田中克明・田原浩一・事務局

粘着テープ類・総合卸

*** 取扱品目 ***
 包装用粘着テープ類 布粘着テープ各種、クラフトテープ、PPテープ 他
 電気・電子用粘着テープ PETフィルム粘着テープ、カプトン粘着テープ、フィルム両面テープ、ガラスクロス粘着テープ 他 各種粘着テープ
 産業用粘着テープ 各種両面テープ、養生用ポリエチレンクロステープ

【代理店】
 (株)寺岡製作所・ニチバン(株)・日立マクセル(株)・光洋化学(株)

神栄商事株式会社

本社 〒140-0011 東京都品川区東大井1-21-8 TEL 03-3472-2831(代表)

刻々と変化する時代
 流通・物流のシーンにいつも何を提供できるか
 考え提案しています。

株式会社 三協商会
 本社・営業所 東京都台東区下谷 2-8-12 TEL:03-3875-0335 FAX:03-3875-0337
 越谷第一工場 埼玉県越谷市大間野 4-129 TEL:048-988-5355 FAX:048-987-2455
 越谷第二工場 埼玉県越谷市七左町 4-75 TEL:048-988-5368 FAX:048-987-8453

包材市況報

段ボール原紙が二年連続で値上がりした。製函メーカーは、昨年末にはオリンピック需要に加え、年末だから忙しくなるだろうと考

え、この原紙値上げを少しでも回収できるものとしていたに違いない。しかし、実際には昨年の十月以降から受注量が伸びると予測したメーカーは少ななかつたが、受注増に転じた製函メーカーは少ない。

従って、受注量が増えないのであれば、原紙の単価見直しを、と考えている製函メーカーが大半ではないかと思われる。

事実、古紙価格が下がっているのが、今後は原紙の価格が下がるのではないかと、期待している製函メーカーが多いと思われるが、実際、昨年の段ボール生産量は一四四億と前年並みで、今年はどうと、一四五億程度(〇・七%アップ)になるとの予想がされている。この数字からすると、大きく伸びるという兆しは感じられない。更に、物流コストの高騰をカバーする事が出来ない中、古紙価格が下がっただけで原紙価格の見直しはありえない。

まして、製紙メーカーの過去はフル生産状態が続く、供給責任が第一という事が当たり前だったが、年号が令和となり、働き方改革が叫ばれる中、売り上げを伸ばす手法から、利益をだせる価格を維持し、安定供給する事へ

変化して行くのではないかと考える。よって、今年はこの状況からすると、原紙価格はそのまま変わらず推移し、安易に価格協力を求める事は、自分の身を削る事になるのではないかと思う。令和二年がスタートし、あつという間に一ヶ月が経ってしまつた。二月は逃げる・三月は去ると言われている様に、気が付けば三月も「もう終わってしまつた」ということにならないよう、この状況を理解して行動する事が大事である。(田原)

忘年会

第六支部

第六支部(支部長・北見陽一郎氏)では去



る十二月九日(月)午後六時三十分より渋谷ヒカリエ六階にある「宮崎料理万作 ヒカリエ」にて第六支部の忘年会が行われた。

年末という事もあり時間に間に合わない出席者も数名いたが、定刻となったので北見支部長より開会の挨拶がなされ、一年間の感謝と組合本部の状況説明、保険業務の提携について説明が行われた。

最後は相談役の中村氏より、「今回、関根さんが脱会するという事で、大変寂しいですが、東包材全体を見ても厳しい状況で、業界として立て直して行くには何かやって行かなくてははいけないという事では分かってはいるんですけど、中々手立てが出来ないというのが実情だと思つて居ます。その中で、組合に出ている仲間だけでも仲良く、何とか未来を明るくして欲しい、組合を盛り上げていきたいと思つています。今日はどうもありがとうございます。と挨拶がなされ散会となった。

美味しい宮崎料理と思つたお酒を楽しんでいて、遅れていた支部員も揃い、改めて乾杯。話題も最近定

の忘年会が行われた。年末という事もあり時間に間に合わない出席者も数名いたが、定刻となったので北見支部長より開会の挨拶がなされ、一年間の感謝と組合本部の状況説明、保険業務の提携について説明が行われた。

最後は相談役の中村氏より、「今回、関根さんが脱会するという事で、大変寂しいですが、東包材全体を見ても厳しい状況で、業界として立て直して行くには何かやって行かなくてははいけないという事では分かってはいるんですけど、中々手立てが出来ないというのが実情だと思つて居ます。その中で、組合に出ている仲間だけでも仲良く、何とか未来を明るくして欲しい、組合を盛り上げていきたいと思つています。今日はどうもありがとうございます。と挨拶がなされ散会となった。

今年のラケビー大学選手権決勝戦を運よく新しい国立競技場で観戦できた。ワールドカップでの日本代表の奮闘による盛り上がり、久々の伝統校(明治・早稲田)同士の決勝での激突とあって五万七千人超の来場者で満員。▼マスコミでは新国立競技場の辛口評価が目につくがそんなに酷くはない。ドームスタジアム等の営利施設ではないので華美な造作物・演出などは殆どない。公営競技場なので期待してはいけない。観客席は少し華奢だし、幅も前後の間隔も少し狭い。ただ勾配が適度で競技等ほどの席からも良く見える。トイレも男女ともそう並ばず五輪本番も長蛇の列にならないだろう。一方通行にして混雑を緩和する工夫もしていたが他の人も整理するかは疑問。▼場内よりも入退場時の周辺混雑が課題だろう。スタッフは満員の観客を捌き、良い実地試験となったことだろうが、最寄り各駅が非常に心配だ。ただでさえスペースがない都会での改良工事で現状のホーム、階段、通路等を拡張できるか。当日は電車に乗るまで一時間かかった。▼もうこの言葉にも飽きてきたが「ワンチーム」で「おもてなし」の準備を。(正田)

『自転車保険』 継続のお知らせ
東包材組合員の皆さまへ

交通傷害保険のご案内
団体総合生活補償保険(標準型)

自転車保険の加入が一部地域で条例化されています!
約9,521万円の賠償判決

2013年7月4日 加害者側に9,521万円の賠償を命じる判決(神戸地裁)
2017年の自転車乗用中の死者数のうち、未成年者が30.6%を占めています。

住居だけでなく義務化地域で自転車に乗る場合は、保険加入義務の対象となる場合がありますので注意しましょう!

そこで...
東包材組合員の皆さまに、お手軽な保険料でしっかり補償される『交通傷害保険』のご案内

団体割引5%適用
※前年度ご加入いただいた被保険者の人数に定率割引が適用されます。

＜保険期間＞
2020年4月1日午後4時～2021年4月1日午後4時(1年間)

＜保険料の払込方法＞
加入申込票と保険料を事務局までご提出ください。(一時払) 提出先:事務局

＜申込締切日＞ 2020年3月6日(金)

東京包装材料商業協同組合

事務所だより

【一月】
八日 定例理事
会(組合事務所
議室)

【二月】
四日 定例理事
会(組合事務所
議室)

七日 新聞部会
(組合事務所議
室)

十三日 東青会
(組合事務所議
室)

二十日 春草公会堂・新
春浅草歌舞伎)

二十四日 60
周年記念新年賀詞
交歓会(京橋・明
治屋)

社会保険労務士 山口からの 労働法 Q&A #48

Q 退職する者が退職後の守秘義務や就業禁止義務に関する誓約書の提出を拒否したため、懲戒解雇処分としたのですが可能でしょうか?

A 退職後の守秘義務や就業禁止義務が就業規則に規定されていれば誓約書の提出を求められますが、懲戒解雇処分は困難であると考えられます。

一解説一
退職する者に会社の守秘義務や就業禁止義務を課すことはよくありますが、これら義務と誓約書提出の根拠が就業規則に規定しているかどうかで誓約書の提出に対する意味が変わります。

誓約書は就業規則に規定してある義務を課すわけではなく、誓約書の不提出は何らか

懲戒解雇が相当と認められるためには、事案の重大性・悪質性等が問われますが、そもそも誓約書の提出は、就業規則に念のため確認してもらった意味に過ぎません。このような確認の意味があるに過ぎない誓約書の不提出程度では、懲戒解雇は不当と言えるでしょう。(山口経営労務事務所 著)

懲戒解雇は、就業規則に規定している場合は、誓約書の提出は義務であるため、不提出については就業規則違反に該当します。しかしながら、誓約書の不提出のみを理由とする懲戒解雇は、社会通念上に照らして相当ではなく、無効であると考えられます。

他方、就業規則に規定している場合は、誓約書の提出は義務であるため、不提出については就業規則違反に該当します。しかしながら、誓約書の不提出のみを理由とする懲戒解雇は、社会通念上に照らして相当ではなく、無効であると考えられます。

今年のラケビー大学選手権決勝戦を運よく新しい国立競技場で観戦できた。ワールドカップでの日本代表の奮闘による盛り上がり、久々の伝統校(明治・早稲田)同士の決勝での激突とあって五万七千人超の来場者で満員。▼マスコミでは新国立競技場の辛口評価が目につくがそんなに酷くはない。ドームスタジアム等の営利施設ではないので華美な造作物・演出などは殆どない。公営競技場なので期待してはいけない。観客席は少し華奢だし、幅も前後の間隔も少し狭い。ただ勾配が適度で競技等ほどの席からも良く見える。トイレも男女ともそう並ばず五輪本番も長蛇の列にならないだろう。一方通行にして混雑を緩和する工夫もしていたが他の人も整理するかは疑問。▼場内よりも入退場時の周辺混雑が課題だろう。スタッフは満員の観客を捌き、良い実地試験となったことだろうが、最寄り各駅が非常に心配だ。ただでさえスペースがない都会での改良工事で現状のホーム、階段、通路等を拡張できるか。当日は電車に乗るまで一時間かかった。▼もうこの言葉にも飽きてきたが「ワンチーム」で「おもてなし」の準備を。(正田)

隔月2回有名ゴルフクラブにて開催

東包材GOLF愛好会 (TGI) 次会のお誘い

1964年6月に、第一回を開催し、今年で56年目(R1.11.06開催 第322回)を迎えた歴史ある組合員によるゴルフ愛好会です。

毎週、関東の有数のコースで開催しております。

ゴルフの好きな紳士淑女であれば、年齢・性別・ゴルフの腕前は問いません。

会長 大西英一氏

会員数 29名

初回はゲストとしてご参加下さい。競技委員長とラウンドしていただき、その後ハンディキャップを決定し、会員として華やかにデビューです。

Information

お問合せは・・・
白井 武雄(総務・白井梱包材料株)

TEL: 03-3871-1176まで

次回開催は・・・R2.04.08 鎌ヶ谷CC の予定

東青会 会員募集のご案内

東青会では会員を募集しております。50歳以下の東包材会員企業の社長、または後継者の方なら、どなたでも入会頂けます。

東青会では毎年、テーマを決めて勉強・研究をする部会活動を中心に、最新の情報・様々な意見の交換をしながら、経営者として、包材人としての成長をめざして活動しております。若い力で、包装業界を盛り上げていきましょう。

詳細は、お気軽にお問い合わせ下さい。
会員拡大担当 眞尾(株眞尾マテリアル)
03-3641-5881までお願い致します。

